

Los educadores Camagüeyanos recordamos hoy al niño Elián González que fue encontrado desfallecido aferrado a una cámara de neumático, el 25 de noviembre de 1999, luego de dos días a la deriva y conducido a territorio norteamericano. Este suceso marcaría el comienzo de la lucha tenaz de un padre por el regreso de un hijo y, junto a él, la de millones de cubanos encabezados por el Comandante en Jefe Fidel Castro.

Una lucha que no concluiría hasta el retorno de Elián a suelo patrio, el 28 de junio del 2000, y que traspasaría las fronteras de lo individual para dar paso a otra superior: una ola de manifestaciones multitudinarias, entre marchas de cientos de miles de personas y combativas tribunas abiertas en distintas ciudades del país y el inicio de la Batalla de Ideas.